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野中やよい 

こんにちは！野中やよいです。 

2019 年が開幕しました。 5 月から新元号となる本年は、新たな時代の幕開けの年 

です。本年もよろしくお願い申し上げます。 

 昨年は、災害級の酷暑、地震、集中豪雨、台風等、災害の多い年でした。 公明党は、 

平成の自然災害で「被災者に寄り添う姿勢」を貫き、「人間の復興」という旗を掲げ 

ました。 それは「大衆とともに」の立党精神と、生命・生活・生存を最大に尊重する 

人間主義の発露でもあります。 

野中やよいは昨年防災士の資格を取得、自助共助の仕組みづくりについて、皆様の 

安全安心について、市民の皆様と共に考えていきたいと思います。公明党は、「防災・ 

減災・復興」を政治・社会の主流にする方針を掲げました。 

ご意見ご要望ございましたら、まずは野中やよいまでご相談ください。一緒に解決 

の方法を考えていきましょう。 
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《平成３０年第 4 回定例会が閉会》 

昨年 11月 29 日から 12 月 17 日の会期で、平成 30 年第 4 回定例会が開催されました。市長提出議案は 27 議 

案(条例案件 7 件、補正予算案件 12 件、道路案件 1件、契約案件 3 件、指定管理者の指定案件 4 件）、全てを 

可決・承認しました。補正後の一般会計予算は 520 億 8,261万 7千円となりました。 

野中やよいは、一般質問と平成 30 年度新座市一般会計補正予算（第 5 号）の賛成討論及び議員提出議案「無 

戸籍問題の解消を求める意見書」等で、登壇致しました。（一般質問の内容は裏面に掲載） 

  

 

 
            

 

 

 

[文書の引用文や注目すべき箇所の要約を

入力してください。テキスト ボックスは

文書のどの位置にも配置できます。抜粋用

テキスト ボックスの書式を変更するに

は、[描画ツール] タブを使用します。] 

公明党新春街頭演説会開催！ 
安藤ともき県議会議員、公明党新座市議団７名

で新春街頭演説会を開催しました。当日は矢倉

かつお参議院議員も駆けつけ、４月県議選、７月

参議院選への決意込めて出発致しました。 
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実現しました！ 

《妊婦の相談体制が充実！》 
昨年１１月１日から、市役所での妊娠届出・母子健康手帳交

付時に母子保健コーディネーター（助産師等）による相談

支援が受けられるようになりました！ 

以前は保健センターでの母子手帳交付時のみの対応で

したが、市役所で届け出をされる方が多いため、野中や

よいが昨年 9 月の一般質問で、市役所に保健センターの

サテライト機能を設置すべきと訴えました。 

これにより、保健センターに加え、新たに市役所子ども支

援課にも出張窓口が設けられ、相談支援体制を整えるこ

とができました。  「母と子の笑顔輝くにいざ」のた

め、野中やよいはこれからも子育て世代包括支援事業の

充実に力を入れて参ります。 

《女子制服にスラックス導入！》 
新座市第六中学校は、今年から女子生徒の制服に新たにスラ

ックスを加え従来のスカートと自由に選べるようになりました。

同校では通学バッグの自由化等、保護者負担の軽減を検討す

る中、小学校ではズボンを履く女子児童が多いことに注目、校

区内の女子児童にアンケートを実施し、スカートとスラックスの

選択制導入を決定しました。 

昨年５月、安藤ともき県議会議員と新座市議団は、柏市の柏の 

 

《網膜芽細胞腫の周知充実》 
小児の死亡原因第１位である小児がんは、年間発症数が少

ないため多くの医療機関での医療経験が乏しく適切な医療

受診の遅れが懸念されます。網膜芽細胞腫は、小児がんの

中でも乳幼児健診でチェックできれば早期発見できるもの

です。野中やよいは、この網膜芽細胞腫の早期発見の取り

組みについて９月定例会で一般質問しました。 

市では 11月から乳幼児健診でのチラシによる周知強化がさ

れました。また問診票改定の年度替りに保護者アンケート欄

へ追加記載をすることにもなりました。子どもの命を守る公

明党の施策がまた一歩すすみました。 

葉中学の先進事例

を視察。昨年６月の

新座市議会定例会

において野中やよ

いが一般質問し、女

子中学生へのスラッ

クス導入を訴えまし

た。今後更に多くの

学校で導入が進み

自分らしく活躍でき

る生徒が増えるよ

う願います。 

 

 
（1）納期限前及び納期限後の納税勧奨について 

・納期限前の勧奨については、広報にいざ、庁舎懸垂幕での

啓発などで納期内納付の促進につとめている。 

・納期限後２０日以内の督促状発送、納税コールセンターでの

電話による勧奨を行い一定の成果をあげている。 

（2）申請による換価の猶予の周知について 

・納税相談時に申請の要件を満たす可能性のある方にはそ

の都度ご案内している。広報にいざ、市 HP 掲載、催告書への

案内文書添付等で周知を図っている。 

・市 HP の内容改善と申請書のダウンロードができるように早

速修正を行った。 

（3）市民の納税意識向上のための租税教室開催について 

・市内全小学校６年生対象の租税教室を毎年開催、H29 年度

は延べ 1,409 人が受講した。 

＊市の歳入の根幹である市税について、毎年発生する多額

の収入未済額についてどのように考えているか、どうすれば

納付忘れを防ぎ早期の納付をしていただけるか、また、滞納

された方への納付勧奨や、換価の猶予等の周知など、市民に

寄り添った納税指導の在り方、そして、子ども達への租税教

育で将来の納税者としての意識醸成をしていくこと等、非常

に重要な課題でありますので、引き続き市へ改善を求めて参

ります。市民の皆様のご理解ご協力をよろしくお願い申し上

げます。 

 

 
119番通報から救急車到着までが平均８分半、心停止から１分毎に

救命率は 10%下がると言われています。救急車到着までの AED

と心肺蘇生法により助かる命があります。 

公明党の提案により、コンビニや公共施設等への AED 設置をす

すめていただいているところですが、いざという時に AED を使

用できる市民を増やすため、AED を含めた救急救命講習の普及

啓発がより一層必要です。 

また、AED貸出事業の周知や埼玉県 HPの AED設置場所マップへ

の掲載啓発等、市でできる取組をすすめていただけることにな

りました。 

野中やよいは防災士として今後も AEDを含めた救急救命講習の

普及啓発に力を入れてまいります。 

《公明党の推進で風しん対策すすむ！》 
風しんは妊婦が感染すると、赤ちゃんが難聴や心臓病、白

内障等になる可能性があります。公明党の推進により、風

しんの定期予防接種の機会がなかった３９歳から５６歳の

男性対象に３年間、原則無料でワクチン接種が実施されま

す。新座市議団では１２月１３日「風しん感染防止対策を求め

る要望書」を並木市長に提出し早急な取組を求めました。

また、野中やよいは、今議会の一般質問で、市の風しん対

策について質しました。 

その他の一般質問 

・テレワーク導入について  

・保育士・介護職の人材募集について 

税の徴収率向上のための施策について 

AED及び救急救命講習の普及啓発について 

 

 

 
 

mailto:nona317@yahoo.co.jp
http://www.komei.or.jp/km/nonanona/

